



子ども館だより

お問い合わせは

子ども館 ☎79-2566
教育委員会 ☎79-2216

今年の冬は雪が少なく、子どもにとってはちょっと残念な冬でしたが、木々を見ると新芽が小さく膨らみ始めています。春はもうそこまでできているようです。春は別れと出会いの季節です。子ども館でも進級や幼稚園入園を前にした子どもたちはどんな春が来るのか、期待に胸を膨らませドキドキ・フクフクしているようです。



暖かい日は、
子どもたちの大
好きな散歩に出
かけます。途中、
地域の方に温か
い声をかけても
らってます。



「こんにちは」

「鬼は外!!
福は内!!」



あわくらのかわいい子鬼たち
が、悪い鬼を「鬼は外、福は内」
のかけ声でやっつけました。ちょっ
ぱり怖かったけどがんばったよ!!



つどいの広場

「Bambi」に来ませんか？



つどいの広場「バンビ」に遊びに来ませんか？

子ども館のおもちゃで遊んだり、子どもたち同士で遊んだり、保護者の方同士でお話ししたり…。暖かくなれば、近くの遊具や砂場でも遊べます。月1回は「すぐすぐ子育て相談日」として保健師さんに来ていただき、身体測定や子育てに関する相談もできます。

また、「バンビルーム」には、地域の方々から提供していただいた子供服や子ども用品のリサイクル、子ども用品の無料レンタルも行っています。未就園児の親子だけでなく、ぜひ妊婦さんも一度見に来ませんか？幼稚園以上の保護者の方にもどんどん来ていただき、バンビがママ友作りのきっかけの場になればと願っています。



鬼の登場!!で一斉に泣
いて叫んで、最初はスタッ
フから離れませんでした。

たくさんお菓子とれた?



げんきっこクラブも、節分
には豆まきとお菓子まきを樂
しみ、鬼役のスタッフもがん
ぱりました。

